
Bonjour,

Par rapport à votre question, j’ai installé 2 panneaux solaires de 2 m2 en 2011 et j’en suis sincèrement très 
content : je n’ai rencontré aucun problème jusqu’à présent.

Je vous remercie aussi de remplacer cette adresse par mon adresse perso : patrick.menard58 chez orange.fr

Cordialement

Patrick MENARD

mailto:patrick.menard58@orange.fr

